

EDITORIAL

La Escuela Preparatoria Núm. 3 de la Universidad Autónoma de Nuevo León, fue inaugurada oficialmente el 8 de diciembre de 1937. En este año, por lo tanto, cumple sus primeros ochenta años de vida institucional. Reforma Siglo XXI, el órgano de difusión cultural de esta dependencia universitaria, comparte esta efemérides con todos sus colaboradores externos e internos y los invita a ser partícipes de los eventos con que se estarán celebrando ochenta años de vida institucional.

La historia de la Escuela Preparatoria Núm. 3 está llena de logros y satisfacciones y se distingue por ser la primera escuela de bachilleres en el Estado de Nuevo León en ofrecer la posibilidad de cursar este nivel de estudios a los trabajadores, quienes en 1937 luchaban por tener esta vía de acceso a los estudios superiores, justificando su demanda con la frase “La misma oportunidad para todos”.

Este grito de lucha de los 27 primeros estudiantes con que inició sus labores la Preparatoria Núm. 3, lo ha hecho suyo, ya que congruente con el espíritu de inclusión educativa que en sí mismo conlleva, ha desarrollado a lo largo de su devenir histórico modalidades educativas que permiten que, quien quiera que sea, no importando su situación social, laboral, lejanía o cualquier otra condición que le impida realizar estudios de bachillerato, pueda acceder a éstos.

Por esta razón las modalidades educativas que ha ofrecido y sigue ofreciendo el plantel, además de la modalidad escolarizada, como el Sistema de Enseñanza Individualizada, el Sistema de Educación Abierta, el Sistema de Educación Curricular Flexible, los Módulos de Servicio Externo a empresas e instituciones, la atención a estudiantes con necesidades educativas especiales y el Sistema de Educación a Distancia mediante la Plataforma Nexus, hacen que la Escuela Preparatoria Núm. 3, se posicione como una escuela de vanguardia.

Por las razones anteriores Reforma Siglo XXI se congratula por la celebración de los primeros ochenta años de vida institucional y de formar parte de las múltiples actividades que en el campo de la difusión de la cultura y servicios a la comunidad la Escuela Preparatoria Núm. 3 desarrolla y aspira a ser un medio para que nuestros profesores universitarios y de otras instituciones educativas, den a conocer sus ideas, resultados de sus investigaciones y propuestas a todos aquellos cuyo interés así lo demanda.

Agradezco en todo lo que vale su participación a nuestros colaboradores, y a nuestras autoridades universitarias, encabezadas por el Señor Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios, MC Rogelio G. Garza Rivera, el apoyo con que siempre nos han distinguido.

*Atentamente,
M. E. C. Linda Angélica Osorio Castillo.
Directora.*